

—Dis à Mayer de grimper l'escalier en rampant et d'aller écouter à la porte de la chambre.

Pascal alla transmettre cet ordre à Mayer, qui, lui aussi, avait été frappé de ce craquement.

Un instant après, celui-ci arrivait en haut de l'escalier, s'étalait tout de son long et collait son oreille au bas de la porte de l'horloger.

Il écouta quelques instants et n'entendit rien.

—Bah ! pensa-t-il, il s'est retourné dans son lit tout en dormant.

être ailleurs qu'ici. La rousse ! une souricière !... Ces derniers mots de Marguerite ne me sortent pas de la tête.

Au bas de l'escalier il aperçut une petite échelle accrochée le long du mur.

Cette échelle lui suggéra une idée.

—Je ne crois pas qu'il nous joue le mauvais tour de s'éveiller, pensa-t-il ; n'importe, je vais prendre une petite précaution.

Il décrocha l'échelle et la posa de biais sur les marches de l'escalier.



Sais-tu à combien s'élève notre bande ! (Page 368)

C'est justement ce que pensait Legrand, qui avait compris la cause du bruit et n'en était nullement effrayé.

Mais il avait son idée.

Pendant que l'Allemand était sur le carré et Pascal au bas de l'escalier, Legrand força lestement une caisse, y puisait des rouleaux d'or et des billets de banque, en bourrait ses poches, et à la hâte qu'il mettait à cette opération, aux regards furtifs qu'il jetait du côté de la porte, il était clair que cette partie du butin devait rester un mystère pour ses associés.

Comme il achevait de nettoyer la caisse, Mayer descendit en murmurant :

—Il dort, pas de danger, mais c'est égal, j'aimerais mieux

—Voilà, murmura-t-il, ravi de son idée, si avec ça il ne se casse pas les reins, il aura de la chance.

Et il rentra dans la boutique.

Pascal le questionna du regard.

—Rien, répondit Mayer par un signe de tête.

Les montres et les bijoux de toute espèce s'entassèrent de nouveau dans les poches de l'Allemand.

Les trois bandits étaient là depuis une demi-heure à peine, et la boutique était presque entièrement dévalisée.

Après avoir choisi les objets les plus précieux et les plus commodes à transporter, Legrand la parcourait d'un dernier regard avant de partir.